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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Перед началом 
учебного года в сети 

партийного просвещения 
Первого октября начинается новый 

учебный год в сети партийного просвеще
ния. К этому важнейшему событию наша 
парторганизация электроремонтного цеха 
провела большую подготовительную работу 
|с тем, чтобы охватить учебой всех ком
мунистов и комсомольцев, вовлечь в 
кружки по изучению марксистско-ленин
ской теории беспартийный актив, добить
ся дальнейшего под'ема всей пропаган
дистской работы. 

В конце августа мы провели открытое 
партийное собрание, на котором были под
ведены итоги прошлого учебного года в 
сети партийного просвещения, намечены 
мероприятия, обеспечивающие организо 
ванное начало учебного года в кружках 
по изучению истории партии. 

Все коммунисты нашей парторганиза
ции уже определили себе форму учебы. 
Скомплектовано четыре кружка по изу
чению истории партии. Вместе с комму
нистами в кружках будут учиться ком
сомольцы и 20 беспартийных, в том чие-
яе мастера тт. Кудрявцев и Пронь, нор
мировщик т. Нечаев, бухгалтер т. Кузне
цова и многие другие. 

Для руководства кружками по изуче
нию истории партии парторганизация ут
вердила опытных пропагандистов тт. Пав
лова, Рогового, Федосихина, Балуева. 

Парторганизация оказала большую по
мощь в подготовке к новому учебному го
ду комсомольской организации. С комсо
мольцами были проведены беседы. Все 
они будут охвачены различными видами 
учебы. Так, комсомолец Иван Усатов, на
мотчица Зоя Захарова пошли учиться в 
школу рабочей молодежи, Николай Колой-
танов учится на четвертом курсе технику
ма, многие из'явилп желание учиться в 
сети политпросвещения. 

В прошлом учебном году партийная ор
ганизация добилась серьезных результа
тов в постановке марксистско-ленинского 
образования коммунистов. Об этом на
глядно говорит тот факт, что на прошед
ших итоговых занятиях многие слушате
ли проявляли высокую активность, по
казали глубокие и прочные знания. 

Используя опыт прошлого года, мы 
стремимся еще более организованно на
чать новый учебный год и добиться даль
нейшего повышения качества марксист
ско-ленинской учебы коммунистов и бес
партийных кадров. 

Б. ПАСШАК, секретарь партбю
ро электроремонтного цеха. 

Семинар секретарей 
парторганизаций 

Во многих первичных партийный: орга-
йивациях нашего комбината после отчет
но-выборных партийных собраний к ру
ководству пришли коммунисты, не имею
щие» опыта партийной работы, 

В целях оказания помощи HIM, партком 
завода провел шестидневный сшинар 
етовь избранных секретарей партийных 
организаций по вопросам практики пар
тийной работы. Тематика докладов и лек
ций на семинаре была утверждена на 
заседании заводского партийного комитета. 

(Участники семинара прослушали лек-
ции й [Доклады об Уставе» партии, о роли и 
задачах партийных групп, о руководстве 
Социалистическим соревнованием, о конт
роле» деятельности администрации и ра
боте с кадрами и по другим вопросам пар
тийного 'строительства и практики пар
тийной работы. С докладами: выступали 
руководящие работники городского и рай
онного комитетов партии, заводского пар
тийного комитета. 

Эта учеба является большой помощью в 
практической работе. Особенно ценно, что 
каждое» занятие по определенной теме за
канчивалось развернутой беседой, в про
цессе» которой разрешались многочислен
ные вопросы, возникающие у молодых 
партийных работников. 

На снимке: занятие в 10-м классе школы рабочей молодежи № 1 комби
ната. На передаем плане машинист паровоза Ж Д Т В. Зелянин и электро
сварщик доменного цеха А . Топорков. Фото Е . Карпова. 

Борьба за высокую стойкость пеней 
дело всего коллектива 

С большой активностью недавно прошло 
у нас в цехе открытое партийное собра
ние, которое обсудило вопрос об усилении 
борьбы за повышение стойкости мартенов
ских печей. Вопрос этот выдвинут самой 
жизнью, волнует каждого сталеплавиль
щика, ибо все мы знаем, что за последнее 
время стойкость печей значительно пони
зилась и по этой причине мы теряем 
большое количество металла. 

Надо со всей прямотой сказать, что до 
самого последнего времени как со стороны 
рабочих, так и руководителей—от мастера 
до начальника цеха не уделялось долж
ного внимания уходу за печами. Формаль
но было организовано социалистическое 
соревнование за продление соока службы 
печи. В начале года мы брали обязатель
ства довести стойкость свода печи до 
150—200 плавок, но обычно до следую
щего года об этом обязательстве никто не 
напоминал. Опыт лучших сталеваров и 
мастеров не распространялся, тех, кто не
радиво относился к своему агрегату, до
пускал преждевременный вывод его из 
строя, критике не подвергали. 

Коллектив нашей двенадцатой марте
новской печи заключил договор на социа
листическое соревнование со сталепла
вильщиками шестой печи, но как они ра
ботают, кто занимает первенство в этом 
соревновании, об этом ни мы, ни они не 
знают, так как цехком и, прежде всего, 
его председатель т. Свистунов конкретно 
соревнованием не руководят. 

Коллектив нашей печи одним из пер
вых на комбинате выступил инициатором 
социалистического соревнования за про
дление срока службы агрегатов и обо
рудования, имел в отдельные кампании 
высокие показатели стойкости свода, но 
за последнюю кампанию как мной, так и 
моими напарниками были допущены на
рушения технологии и поджога свода. 

Надо сказать, что случаев преждевре
менного вывода печей из строя было бы 
значительно меньше, если бы мастера 
производства, старшие мастера, начальни
ки смен и теплотехники осуществляли 
контроль за соблюдением теплового ре
жима, учили молодых сталеваров. Вот у 
нас был случай, когда подручный стале
вара т. Колесников, приступив к само
стоятельной работе над плавкой, сжег 
свод. Виноват он — спору нет. А ведь 
ему никто не помог — ни мастер, ни 
начальник смены, ни теплотехник, хотя 

все знают, что человек не работал стале
варом и нуждается в совете, в помощи. 

Много бывает случаев, когда свод на
чинает гореть над задней стенкой, или 
над передней. Обращаешься за помощью 
к старшему теплотехнику т. Головину, 
но это безрезультатно. Ни он, ни смен
ные теплотехники даже не считают своим 
долгом смотреть, как соблюдается тепло
вой режим, учить сталеваров, особенно 
молодых. 

Много времени теряется у нас из-за 
того, что старшие мастера затягивают 
ремонт подины. Вот, например, в прош
лом месяце мы не выполнили государ
ственного плана. И надо сказать, что в 
этом не только наша вина, но и старше
го мастера т. Верховцева, который за
тянул ремонт подины против плана более 
чем на 10 часов. 

В стороне от борьбы за высокую стой
кость печей стоят у нас начальники 
смен. Они должным образом не занимают
ся технологией ведения плавки, не всег
да интересуются состоянием подины и 
печей в целом. 

У нас есть все возможности повысить 
стойкость наших агрегатов, но это можно 
сделать при том условии, если в борьбу 
за сохранность агрегата включатся все 
сталеплавильщики, работающие в цехе. 

Надо сказать, что после партийного и 
рабочих собраний в цехе люди с большей 
ответственностью стали относиться к 
своему агрегату. Это выражается в том, 
что повысилась требовательность сталева
ров во время приемки и сдачи смен. Бо
лее жестким стал контроль за соблюде
нием теплового режима, на сменно-встреч
ных во весь голос заговорили о наруши
телях технологии, о тех, кто не бережет 
агрегат. 

Сейчас коллективы всех печей пере
смотрели и приняли новые социалисти
ческие обязательства по продлению срока 
службы агрегатов. Нет сомнения, ч«о это 
соревнование даст свои результаты. Но 
надо, чтобы наши общественные органи
зации и прежде всего цеховой комитет 
профсоюза обеспечили гласность соревно
вания, не формально, а посуществу ру
ководили им, обеспечивая регулярное ос
вещение результатов работы отдельных 
рабочих, мастеров, а также коллективов 
печей и смен. 

С. БАДИН, сталевар второго 
мартеновского цеха. 

За сверхплановый металл 
Сталеплавильщики третьего мартенов

ского цеха с каждым днем усиливают 
темпы в борьбе за ликвидацию задолжен
ности, допущенной в первые дни нынеш
него месяца. Так, 15 сентября в цехе бы
ло выдано 13 скоростных плавок и де
сятки тонн сверхплановой стали. 

В этот же день сталевар 25-й марте
новской печи т. Журавлев под руковод
ством мастера т. Шкермантова сварил 
плавку с опережением графика на 2 ча
са 5 минут, а сталевар т. Трофимов и 

мастер т. Жуков сэкономили на плавке 
1 час 45 минут. Коллектив этой печи с 
начала месяца выдал 18 скоростных пла
вок и больше тысячи тонн стали сверх 
плана. 

Высокопроизводительно работают и ста
левары 21-й мартеновской печи тт. Ва
вилов, Радуцкий и Губим. Они 90 про
центов плавок сварили скоростным мето
дом и выдали многие сотни тонн стали 
дополнительно к заданию. 

В, ЖУРАВЛЕВ, нормировщик. 

Закончить уборку 
картофеля и овощей 
до первого октябри 

Коллектив рабочих комбината ежегод
но помогает в уборке урожая в своих под
собных хозяйствах. В этом году по рас
поряжению директора комбината цехами 
завода должно быть убрано свыше 500 
гектаров картофеля в Мол очно-овощном 
совхозе. По состоянию на 11 сентября 
убрано только 54 процента задания. 

Быстро и качественно выполнили зада
ние коллективы доменного, первого и 
третьего мартеновских цехов, цеха благо
устройства, склада холодного ' чугуна и 
цеха КИП и автоматики. Медленно ведет 
уборку картофеля коллектив железнодо
рожного транспорта, который убра'л 21 
гектар из 100, коллектив проволочно-
штрипсового убрал из 12- гектаров три, а 
коллектив коксохимического цеха из 50 
гектаров убрал только 1,3 та. Не при
ступали к конке картофеля отдел техни
ческого контроля, цех вспомогательных 
материалов, ОТО. 

Нужно отметить, что цехи, которые за
кончили выполнение задания, работали 
высокопроизводительно и успешно выпол
няли нормы. Но в некоторых цехах еще 
нет должной ответственности за пору
ченное дело. Например, бригада ремонт
ного куста мартена в составе 12 человек 
10 сентября убрала только 0,25 га кар
тофеля, тогда как по норме должна была 
сделать 1,2 га. Рабочие и служащие ЦЗЛ, 
прибывшие на уборку, убрали только 1,5 
га картофеля вместе 3,4, бригада коксо
химического цеха выполнила нормы толь
ко на 50 процентов. Железнодорожники 
должны были сделать подборку картофе
ля на площади 2 Г га, а фактически уб
рали 8,7 га. Эти данные свидетельствуют 
о том, что руководители указанных бригад 
не проявляют должной заботы о своевре
менной уборке урожая картофеля. 

Проходит уже сентябрь. Погожие дни 
могут измениться в худшую сторону. Тог
да уборку будет вести значительно труд
нее. Кроме того, перевозки людей задер
живают использование автомашин для 
завоза овощей в город. В совхозе еще 
полностью не убран лук, морковь, свек
ла, остались помидоры, огурцы,' капуста. 

Необходимо всем цеховым руководите
лям принять все меры к скорейшему 
окончанию выполнения задания по копке 
картофеля и помочь «совхозу убрать овощи 
до 1 октября. 

Д. САЗОНОВ, старший агроном 
Мелочно-овощного совхоза. 

Не допускать простоев 
Решения XIX с'езда партии и пятой 

сессии Верховного Совета СССР требуют 
от 'каждого коллектива систематического 
повышения производительности труда, 
выполнения государственного пла<ча. Каж
дый из нас стремится к тому, чтобы свое
временно выполнить задание. Однако не
которые руководители станции Угольной 
внутризаводского железнодорожного транс
порта не обеспечивают нормальную рабо
ту грузчиков. Особенно много простоев 
бывает в смене тт. Толкунова и Кокина. 
Мы простаиваем по 20 минут и более из-
за несвоевременной подачи вагонов. Вот 
пример. В ночь на 14 сентября вагоны на 
эстакаду не подавались в течение часа. 
Мы, грузчики, в количестве 29 человек, 
потеряли очень много рабочего времени, 
что отразилось и на нашем заработке. 

Кокин и Толкунов допускают исключи
тельную неорганизованность в работе и 
этим срывают план выгрузки. Надеемся, 
что руководители транспорта примут меры 
к виновникам простоев и заставят их от
вечать не только в административном по
рядке, но и материально. 

Звеньевые первой бригады: КО
ЛЕСНИКОВ, НЕЙЧУ, ЦВЕТКОВ, 
МИХАЛКИН. 

К СВЕДЕНИЮ ЧИТАТЕЛЕЙ 
ЗАВОДСКОЙ ГАЗЕТЫ 

Редакция заводской газеты «Магнито
горский металл» в настоящее время на
ходится в помещении гостиницы (вхо-д со. 
стороны завкома металлургов). 
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